
Nach Worterteilung durch die Vorsitzende erläutert Herr Erster Stadtrat Hillgruber, warum 
der Zuschuss für die Diakonie erhöht werde müsse und warum dies aus Sicht der Verwaltung 
alternativlos sei. Die Kita werde am Standort Vicelinviertel dringend benötigt. 
 
Im Anschluss gibt es Gelegenheit für Fragen und in der Diskussionsrunde erfolgt Zustim-
mung zum Antrag. 
 
Lt. Frau Schwede-Oldehus sei die Einrichtung sowohl wichtig für das Vicelinviertel als auch 
für die Innenstadt. Beide Stadtteile würden davon profitieren, und das Haus habe durch die 
Verbindung von Alt- und Neubau eine besondere Atmosphäre. 
 
Die Vorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 
 


